

Jetzt ein tolles Projekt unterstützen!



Sanierung der Leichtathletikanlage und des Trainingsplatzes

TuS Ovenhausen 1924 e.V.

Die Leichtathletikanlage und der Trainingsplatz im Grubenstadion Ovenhausen haben dringend eine Sanierung nötig. Unter anderem möchten wir die nicht mehr zeitgemäße, inzwischen fast 50 Jahre alte Aschebahn durch eine moderne Kunststoffanlage ersetzen. Wir möchten auch in Zukunft ein attraktives Sportangebot für Jung und Alt bieten können. Deshalb benötigen wir Ihre finanzielle Mithilfe!



Benötigte Geldsumme: 5.000 €

Finanzierungsende: 30.09.2020

Projektbetreuer: Stefan Risse



Der TuS Ovenhausen ist mit einen ca. 500 Mitgliedern ein Mehrspartenverein. Wir bieten Sport für jedes Alter an. Von der Krabbelgruppe bis zu Sport für Senioren. Der TuS Ovenhausen besitzt einen aktiven Jugendvorstand, der bei Projekten mit unterstützt. Besonders Erfolgreich sind wir im Bereich Leichtathletik wo wir in den letzten Jahren jedes Jahr bei den Ost-Westfalen-Meisterschaften Tietel holen konnten, sowie bei den Kreismeisterschaften. Bei den Kreismeisterschaften könnten wir in den letzten Jahren zwischen 30 und 50 Tietel pro Jahr sammeln. Daneben sind wir im Bereich Jugendfussball mit der JSG Heiligenberg in allen Jugendbereichen vertreten. Als einer von drei Sportvereinen sind wir anerkannter Stützpunktverein beim Projekt Integration durch Sport.



Jetzt das Projekt unterstützen:

<https://v-vb.viele-schaffen-mehr.de/sanierung-laanlage>